

PRESSEINFORMATION | 12. NOVEMBER 2024

Moderne Rettungsfahrzeuge für den Eigenbetrieb Rettungsdienst: Landrat Schröder stellt neue Fahrzeuge offiziell in Dienst

Im Rahmen der Vorstellung der konkreten Pläne für das Strukturwandel-Projekt „Regionales Gesundheits- und Notfallzentrum (REGENT)“ hat Landrat André Schröder heute gemeinsam mit dem Leiter des Eigenbetriebes Rettungsdienst, Uwe Treskow, in Hettstedt drei neue Rettungsfahrzeuge offiziell in Dienst gestellt. Damit verfügt der Standort jetzt über zwei hochmoderne Rettungswagen und ein Mehrzweckfahrzeug.

„Mit der Übergabe der neuen Fahrzeuge wird nicht nur die Ausstattung des Rettungsdienstes im Bereich Hettstedt verbessert, sondern auch ein wichtiger Beitrag zur modernen Notfallversorgung geleistet“, sagte Landrat André Schröder. „Besonders hervorzuheben ist, dass einer der neuen Rettungswagen zu den ersten in Sachsen-Anhalt gehört, der mit einem Zugang zum Telenotarzt ausgestattet ist. Dies zeigt, dass der Landkreis bereits jetzt auf innovative und zukunftsorientierte Ansätze in der Gesundheitsversorgung setzt.“

Eigenbetriebsleiter Uwe Treskow erläuterte, dass die Investition von rund 600.000 EUR in diese Fahrzeuge und die dazugehörige Medizintechnik das Engagement des kreiseigenen Rettungsdienstes für die Sicherheit und Gesundheit der Bürgerinnen und Bürger unterstreiche. „Die Projekte REGENT Hettstedt, die neue Rettungswache Hettstedt und die übergebene Rettungstechnik senden ein starkes Signal an die Stadt Hettstedt und die umliegende Region. Der Landkreis übernimmt nicht nur seine Pflichtaufgaben, sondern engagiert sich aktiv, um Entwicklungen an diesem Standort voranzutreiben und die medizinische Versorgung nachhaltig zu verbessern“, sagte Treskow.